



Jueves 23 de octubre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)



NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA » EN

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)



DEFENSA

La Universidad de Granada podría evaluar la situación de países donde opere el Ejército

🕒 09:02 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



El proyecto, que será estudiado en la próxima comisión mixta con el Madoc, permitirá facilitar el trabajo en determinadas zonas del mundo.

EFE. La próxima comisión mixta entre la Universidad de Granada y el Mando de Adiestramiento y Doctrina (MADOC) estudiará la aprobación de un proyecto para que científicos de la UGR estudien las condiciones sociales de los países en los que deba operar el Ejército. Así lo explicó ayer el profesor

Fernando Fernández, que destacó que se trataría de un estudio pionero que permitiría facilitar el trabajo de las fuerzas armadas en países de los que "no se sabe nada", como Afganistán o Líbano, apuntó. Fernández, profesor del Departamento de Historia Contemporánea de la UGR, es el director del congreso 'Guerra, Ejército y Sociedad en el nacimiento de la España Contemporánea', que se celebra en Granada desde el martes y que terminará mañana.

Sobre la visión que la sociedad tiene actualmente de la institución militar lamentó que "la herencia cultural" que el Ejército ha legado a España no sea "muy positiva". En este sentido, recordó que, hasta el primer tercio del siglo XX, "a morir a las guerras sólo iban los hijos de los obreros", puesto que los procedentes de familias más adineradas podían pagar para evitar el alistamiento obligatorio.

Sin embargo, consideró que el Ejército ha cambiado "de una manera radical" y que existe "una tendencia en la percepción de la gente como consecuencia del desarrollo de esta institución". Preguntado por la cláusula del Tratado de Lisboa que insta a los Estados miembro a "que se comprometan" a acometer "de forma más intensa el desarrollo de sus capacidades de defensa", Fernández consideró necesaria la inversión en este campo, ya que "los militares son unos trabajadores más que deben cobrar", añadió. "Decir hoy día que el Ejército no es necesario es utópico", sentenció, aunque concretó que "otra cosa es la conveniencia de adecuar esa mejora del potencial militar a la realidad del país".

COMPARTIR



[ENVIAR PÁGINA »](#)

[IMPRIMIR PÁGINA »](#)

[AUMENTAR TEXTO »](#)

[REDUCIR TEXTO »](#)